

Mar del Plata, Viernes 28 de Marzo de 2025

Destino turístico inteligente

Mar del Plata participó de la II Feria Internacional de Destinos Inteligentes y recibió un Premio Iberoamericano por su trabajo en Turismo Accesible

El Ente Municipal de Turismo y Cultura (EMTURyC) participó de FIDI 2025, un evento que se desarrolló en Bonito (Mato Grosso do Sul, Brasil) y que reunió a cientos de líderes, representantes de empresas, emprendedores, autoridades públicas y estudiantes para aprender y explorar las tendencias en Destinos Turísticos Inteligentes.

En representación de Mar del Plata la Directora de Turismo, Valeria Méndez, presentó las Iniciativas Finalistas para los Premios Iberoamericanos DTI del segmento destinos (Panel Accesibilidad), y disertó en el Panel "Turismo Inclusivo: Accesibilidad para Todos".

Además, en el marco de FIDI 2025, Mar del Plata fue distinguida por su trabajo en la promoción de prácticas responsables y sostenibles: en la categoría "Accesibilidad Turística", nuestra ciudad resultó ganadora por voto popular

en cuanto a la Implementación del Programa de Directrices de Accesibilidad para Espacios y Servicios Turísticos.

Valeria Méndez explicó que "este es el fruto del trabajo que venimos desarrollando para convertirnos en un Destino Turístico Inteligente, de vanguardia, que se adapta a las necesidades y tendencias internacionales".

"Trabajamos desde hace muchos años con la accesibilidad turística, aplicando el Programa de Directrices de Accesibilidad en Espacios y Servicios Turísticos de la Secretaría de Turismo, Ambiente y Deportes de la Nación en seis ocasiones, dando como resultado 42 establecimientos distinguidos", agregó.

"Todo esto lo realizamos desde el EMTURyC y quiero destacar la labor de Leandro Laffan, quien supo ponerse al hombro un trabajo minucioso de accesibili-



bility y sostenibilidad junto a todo su equipo, que continúa su legado actualizándose en conceptos superadores. Este premio es por su memoria y por el

trabajo que siguen haciendo desde el área de Investigación y Desarrollo: más orgullosa, no puedo estar", finalizó la Directora de Turismo.

Abril comienza en Villa Victoria con muestras, espectáculos y talleres

El Ente Municipal de Turismo y Cultura, presenta la cartelera de actividades para la primera quincena de abril en el Centro Cultural Victoria Ocampo - Villa Victoria. Para recorrer las muestras, el espacio abre de martes a domingo de 15 a 19, con una entrada general de 3.000 pesos.

Entre las muestras vigentes se encuentra "Victoria, sus pasos por nuestra ciudad", una exposición permanente que propone un recorrido fotográfico y literario por la vida de Victoria Ocampo en Mar del Plata. Además, desde el jueves 10 de abril se podrá visitar "Todo Eso Ahí", una muestra colectiva con obras de Daniel Casamayor, Nahuel Santiago, Delia Eyras, Emi Marcon y Luciana Colacci.

La agenda también incluye espectáculos para toda la familia. El viernes 4 se realizará "Laboratorio Irradiante", una

jornada lúdica de teatro coaching a cargo de @pilotodelcaos. El sábado 5 se presentará el show musical "Frenesi", con clásicos del rock argentino, y el domingo 6, "Serebelo, a veces el bosque se parece al monte", una propuesta de marionetas a cargo de Mané Ponce y China Zorrilla.

El viernes 11 se celebrará el aniversario del natalicio de Victoria Ocampo con una visita guiada y té con scones junto a "Avelina", mientras que el sábado 12 se proyectará el film "Cuatro caras para Victoria", dirigido por Oscar Barney Finn y protagonizado por Carola Reyna, Nacha Guevara, Julia von Grolman y China Zorrilla.

El domingo 13 se ofrecerá un concierto de cámara con ópera italiana interpretada por Miguel Silva Macías, Facundo Domínguez Marzano y el pianista Jonas Ickert.

En paralelo, continúan los talleres

anuales, entre ellos el coro de adultos, jardinería, fotografía, inglés y escritura creativa. Los cursos tienen distintos

aranceles, horarios y niveles, y requieren inscripción previa a través del Instagram @villavictoriamgp.

ASOCIACIÓN MUTUAL ONCE DE FEBRERO 'AMOF'

C.U.I.T.: 30-70808398-0 – Matrícula BA 3116/MP 31202 Juan B Justo N° 2685, Mar del Plata, Buenos Aires

Email: secretaria@amof.org.ar - Tel. 223 5133730

Convoca a Asamblea Anual Ordinaria

Por intermedio de la presente, el Consejo Directivo de la Asociación Mutual Once de Febrero "AMOF", convoca a las asociadas y a los asociados de la entidad, a la Asamblea Anual Ordinaria, a celebrarse el 30 de Abril del 2025 a las 15:00 hs., en primer convocatoria y a las 15:30hs. en segunda convocatoria, en su sede de la Avda. Juan B. Justo N° 2685 de la Ciudad de Mar del Plata, provincia de Buenos Aires, a los efectos de consignar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1). Designación de dos Asociados para firmar el acta.
- 2). Tratamiento y aprobación de; balance general con cuadros, notas y anexos, informe del auditor, memoria anual, informe de la junta Fiscalizadora y distribución de excedentes del ejercicio cerrado al 31 de Diciembre del 2024.
- 3). Ajuste de las Asignaciones Institucionales.
- 4). Ratificación de convenios, acuerdos realizados y todo lo actuado por el Consejo Directivo, durante el ejercicio feneido el 31 de Diciembre de 2024.
- 5). Modificaciones efectuadas en las cuotas sociales y los co seguros.
- 6). Planes y servicios de salud.
- 7). Renuncia Vocal 1°.

José Ángel Eiriz
Presidente

Germán Ángel Fumaroni
Secretario

